

# せんだん

下川口小学校 令和6年1月10日(水) 19号

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』

## 【今年もよろしくお祈いします】

新年あけましておめでとうございします。土佐清水市は暖かい年末年始でしたね。ところで、お正月に突如入った震災のニュース。石川県を中心に、とても大きな被害が出ました。日本海側は一時期大津波警報も出たので、東日本大震災を想起した方もいたのではないのでしょうか。心よりお見舞い申し上げますとともに一日も早い復興を願っております。



このようなニュースはありましたが、令和6年が始まりました。今年辰年。天高くのぼる龍のように運氣が上昇する年にしたいですね。今年もどうぞよろしくお祈いします。

## 【大谷翔平選手のグローブが来ました！！】

2学期末の12月25日。下川口小学校にクリスマスプレゼントが届きました！ニュースで話題になっていた大谷翔平選手からのグローブが届いたのです。日本全国には約20,000校の小学校があるようですが、その全てに3つずつグローブを贈ってくれるというのです。すごいですよね。終業式の中で紹介することができました。



右のメッセージも読んで子ども達にグローブをお披露目したことでした。最後の「野球しようぜ」の一言がいいですね。

翌日の高知新聞にもこのことに関する記事が載っていました。野球…とまではいなくても、キャッチボールくらいはしてみたいと思います。これを機に野球好きの子どもが増えるといいですね。

保護者や地域の方もどうぞ見たり触ったりしてください。お待ちしております。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平